
Subject: Endlich Propecia bekommen! Allgemeine Fragen
Posted by weltraumcowboy on Fri, 07 Nov 2008 10:58:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo,
endlich hat auch mir ein Arzt Fin (Propecia) verschrieben und es kann am Montag dann mit der
Einnahme los gehen. Ich habe die 14Wochen Packung hier und wollte mich informaieren,ob ich
zu begin auch schon immer eine einwoechige pause einlegen sollte? Ist es wichtig, dass man die
Tablette jeden tag zur gleiche Zeit eingenommen wird? in der verpackungsbeilage steht nichts
dazu... da steht natuerlich auch nicht, dass man eine pause machen kann ohne, dass einem die
haare gleich wieder ausfallen.

Habt ihr vielleicht ein paar Ratschlaege fuer mich als neunen Fin Kunden in eurer runde? z.B.
nach wievielen wochen ich immer eine einwoechige pause machen sollte. am anfang moechte ich
immer eine ganze tablette nehmen und schauen ob es nach ein paar monaten anfaengt zu
wirken. Dann wollte ich die dosis etwas runter schrauben (tablette teilen)

Vielen dank, ich hoffe jetzt gehts wieder berg auf!
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